



熊本県玉名市立玉陵小学校

SCHOOL FILLED WITH HISTORY & TRADITION
GYOKURYO ELEMENTARY SCHOOL



学校だより
2019年1月25日
つよく かしくく
なかよく あかるく

後期後半スタート！一年のまとめに向けて！

子供達の元気な声が学校に戻ってきました。今年も皆様にとって良い年でありますよう祈っております。後期後半は、一年を振り返り、新しい学年で頑張ることを探す時期でもあります。玉陵小から見る朝日は美しく、輝いていました。

今年、5月に元号が変わり新しい時代の幕明けでもあります。「つよく かしくく なかよく あかるく」の校訓をしっかりと考え、自分の目標を決めて取り組み、自分の成長につなげましょう。



地震、再確認

1/3(木)の地震の被害はいかがでしたか。穏やかな新年の幕開けから一転し、災害や避難の在り方を改めて考えさせられた日でした。今後、危機意識を持って生活していきたいものです。ご家庭でもぜひ避難等の再確認をお願いします。

公開授業(道徳教育研究推進校)

21日(月)道徳教育の公開授業が行われました。熊本県下各地から、本校の公開授業に参加していただきました。授業は、2年2組と5年1組で行われました。子供達は、緊張しつつも、道徳の教材をしっかりと理解し、自分の姿と重ねながら学習を進めることができました。

本校では、道徳科を中心に道徳教育に取り組み、子供達が、自分の生き方について考えを深めることができる道徳の授業の充実を図っています。参加された先生方のたくさんの意見を参考に、平成31年度の研究発表大会につなげていきたいと考えています。当日は、玉陵中学校の先生方にもお世話になりました。



大河ドラマ館

1/12オープン!



金栗グッズいっぱいです!



努力
気力
体力
カカカ

RKK「熊本の心 総集編」

7日(月)に撮影した授業が、23日(水)の午後8時からRKKで放送されました。5年2組の子供達、担任の田中先生、地域やPTAの皆さんにご協力いただき、番組が出来上がりました。

当日は、小田地区の徳永さんにゲストティーチャーとして登場いただき、「金栗シューズ」を見せていただくことができました。感想や意見の発表、ランニングなど、よく頑張りました。

4・5年生走り方教室開催!

金栗四三PR推進課からの紹介で、25日(金)開催されました。講師は、和水町の荒木宏太さんです。自身も競技者として大会に参加されたり、陸上教室を主宰されたりしておられる方です。

金栗さんの足跡をたどり、「体力 気力 努力」の言葉の意味を学んだあと、実際に運動場で走り方のコツを教えてくださいました。

この教室で学んだことが、子供達の生活にも生かされることを期待しています。来年のスポーツテストの結果が楽しみです!

【お詫び】

12月号の持久走大会の新記録保持者の名前が間違っていました。【1年】さかたまさき君は、正しくは、【1年】さか**い**まさき君でした。お詫びして訂正いたします。



